

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Año VIII — Núm. 2.020

En la capital 15 cts. semanales

DIARIO DE LA TARDE

Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 13 de Mayo de 1918

Pagos por adelantado

La incautación de la flota

Es un hecho que el Gobierno se incaute de nuestra flota mercante mar que la ruta que deba seguir en los viajes y el precio de los fletes, dejando como simples administradores a sus dueños.

Como todas las cosas esta ofrece distintos espectos: si el señor Cambó al concebir su propósito lo hizo para evitar el odioso abuso que á venido cometiendo por ciertas casas armadoras poniendo los fletes a las nubes motivo principal del encaramiento de las mercancías, está muy bien, si por el contrario esa medida obedece á otros motivos, se tiende á favorecer unas regiones más que a otras, los hechos hablarán con más elocuencia que nosotros pudiéramos hacerlo ahora; los intereses en general de España están gravemente lesionados, si las medidas que se adopten no se inspiran en el mejor de los sentidos, la ruina que tratan evitar nos se acelera másrá y más.

Indiscutiblemente el sólo hecho de ser el Gobierno quien dé, por mejor decir, las tarifas a que se han de tener y regularizar el servicio marítimo igual para todos, nos ofrece la garantía de que ello ha de cumplirse con la más estricta escrupulosidad, pero ¡hay! sino hubieran personas de afan desmedido que buscasen la legitimidad de sus manejos en el favor, viviríamos en el mejor de los mundos, y á buen seguro que bien necesitados estamos de esta vida, pero nuestro carácter, nuestro espíritu, nuestra raza no es adaptable a todo, y no se quiera con esto decir sea rebelde a las leyes irrespetuosa ni nada que pueda menospreciarla, pero si indiferente; á fé de español, preciado de serlo me complazco en reconocer el más notorio de nuestros defectos.

En esta ocasión debemos ser optimistas, debemos dejar hacer y, esperar, no aventurarnos á enjuiciar sobre esta intervención de la cual nada malo puede sobrevenirnos; si pudiera hacerse lo mismo por tierra, si milagrosamente pudieran centuplicarse los vagones para aumentar el tráfico dándole nada más que lo que le pertenece, lo que es muy suyo, para movilizar las mercancías de los puntos de producción a los de consumo, no estaríamos como estamos,

tampoco viviríamos como hace cuatro años, ni estaríamos amenazados del hambre que poco á poco vá invadiendonos sin darnos cuenta.

La verdadera solución

Tras no pocas molestias y discusiones, nuestro Alcalde don Antonio Bono ha conseguido solucionar el conflicto que los panaderos presentaron al Ayuntamiento ante los agobios producidos por la escasez de trigos para producir harinas.

En virtud de los trabajos llevados á cabo por este dignísimo funcionario se ha conseguido que los panaderos alicantinos no alteraran el precio del pan interin los señores Magro según promesa solemne, sigan abasteciendolos de harina marca A. A. al precio de 63 pesetas los 100 kilogramos.

Además se elaborará un pan moreno llamado municipal al precio de 45 céntimos kilo y los horneros que tengan existencias de otras clases de harinas fabricarán otra clase de pan moreno también, pero de mejor calidad, al precio de 55 céntimos.

Estas dos clases que por ser las que más se consumen son las que con preferencia mayormente debe cuidarse de ellas, están aseguradas en la forma dicha hasta la próxima cosecha en cuya época se beneficiará sino el precio por que esto es imposible en las actuales circunstancias, por lo menos la calidad; conseguido esto y que las piezas que se vendan tengan el peso debido habrémos llegado a obtener los más fructíferos resultados de una labor eminentemente alicantinista como la que en medio del mayor beneplácito de todos está realizando el sucesor del señor Pobil, en su obra de humanitarismo más que de regidor don Antonio Bono.

También se fabricará una clase de pan blanco de lujo el cual se venderá según su coste confiandose sostener su valor entre 65 y 70 céntimos más en el primer tipo que en el segundo, habiendo con ello completado la obra para todos iguales y dando á cada clase lo suyo fuera de los límites anormales que nos imponen las circunstancias.

En la cárcel

Siguiendo la cristiana costumbre que desde largo tiempo viene celebrándose, ayer se verificó el acto de administrar la comunión a los ciento treinta reclusos en ella en el cual actuó el piadoso y virtuosísimo sacerdote de la misma don Cristino Heredia, quien además de las misiones propias de su sacerdocio se ha impuesto otras más difíciles y penosas que tan a gusto comparte con los mártires que dirigen aquel establecimiento Srs. Martínez y Fernández personas conocidísimas entre los alicantinos por la labor altamente humanitaria que en aquella casa están llevando a cabo.

La ceremonia resultó como no podía menos que resultar dados los cuidados del Sr. Heredia tan escrupuloso en lo que a culto se refiere; en ella resaltó apesar de los esfuerzos por desvirtuarlo, la miseria soberana que aniquila a aquellos desdichados.

Necrología

Quando más lejos creíamos estar de tan funesto desenlace, nos sorprende la triste nueva de la muerte del laureado poeta alicantino don Juan Alemañy Limiñana, en su actualidad Contador del Montepío de Piedad y Caja de Ahorros de Alicante.

Esta gloria alicantina que en los primeros albores de su vida se dedicó al periodismo, dió a conocer su nombre con sus escritos y al final de su vida nos dejó como honroso legado paisanos las distintas obras teatrales en las cuales imprimió el sello de su fecundo ingenio.

El sábado tuvo lugar el entierro de tan querido amigo y en su acompañamiento bien se manifestó la estima en que le tenían sus múltiples deudos por las bondades que tanto distinguen en vida al malogrado que motiva estas líneas por las cuales hace suya esta redacción la desgracia que aflige en tan dolorosos momentos a su desconsolada familia a la cual envía su más sentido pésame.

Academia de Corte y Confección

SISTEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Plaza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4.º.—ALICANTE

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 3 pesetas kilo	Trapos de colores a 0'20 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.	Plomo a 0'60 id. id.
Trapos de paño y lana a 1 id. id.	Cobre a 3 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.	Metal a 2 id. id.
Trapos de algodón blancos a 0'50 id.	Zinc a 1 id. id.
Trapos de algodón negros a 0'60 id.	Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIRSE, ALMACEN DE TRAJOS, Calle de la Concepción, 38

AVISO

Se compra papel viejo, a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 céntimos kilo.—Metal viejo, a 1'90 ptas. kilo.—Cobre, a 2'75 ptas. kilo.—Plomo, a 60 cts. kilo.—Lana de colchón, a 2'25 ptas. kilo.

Calle de Artilleros, núm. 7.—(Baratillo).

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

La guerra submarina

Nuevos éxitos

Nauen, (noche).—Un submarino alemán, mandado por el capitán Galschamp, ha realizado en el mar de Irlanda una intensa acción, perjudicando sensiblemente el tráfico de transportes.

Hundió siete vapores torpedeados los cuales iban formando convoyes y escoltados.

También hundió tres veleros, sumando todos ellos 25.000 toneladas.

Muchos de estos barcos iban cargados de material de guerra, mineral de cobre; hierro, carbón, corcho y primeras materias.

Se comprobó que entre los hundidos iban los siguientes barcos armados:

El inglés «Tandodia» de 2.054 toneladas, con mineral de hierro para Glasgow, aprisionando al cabo de cañón; el «Daron Merris» de 1.610 toneladas con carga de mineral de cobre y 2.000 fardos de corcho para Glasgow, haciendo prisionero al segundo oficial; el «Catuna» de 4.641 toneladas y el bergantín «Etnel» que iba cargadísimo de carbón.

Nuevo ataque a Ostende

Buque inglés hundido

Nauen, (noche).—Fuerzas navales inglesas después de bombardear en la madrugada del día 10, atacaron nuevamente a Ostende, pretendiendo bloquear el puerto.

Rechazamos con el fuego de nuestras baterías a varios buques enemigos que intentaron avanzar valiéndose de la niebla artificial.

Hundimos un crucero inglés viejo fuera del Canal. Este ha quedado libre.

A bordo del buque hundido encontramos varios cadáveres y dos supervivientes que se lanzaron al agua donde los aprisionamos.

También hundimos dos gasolineras enemigas y averiamos gravemente a un monitor que intentó bloquear el puerto.

Esta operación del enemigo ha sido un fracaso que solo ha conseguido sacrificar vidas y barcos inútilmente.

Ataque aéreo

An'e Zeebrugge

Nauen, oficial.—El día ocho al mediodía y al anochecer, las escuadillas aéreas enemigas atacaron a Zeebrugge, sin causar daños en los establecimientos militares.

Una de las bombas arrojadas alcanzó la iglesia del pueblo matando tres hombres y dos niños belgas, resultando gravísimos dos más.

Logramos derribar dos aparatos y otro que fué destruido por un hidropiano.

Rectificación de un convenio

Cange de prisioneros

Nauen.—Alemania y Francia han rectificado el convenio referente al cange de prisioneros que se pondrá en vigor el día 15 de Mayo.

Parte alemán

Nauen (noche).—Al norte de Albert fué rechazado un ataque local inglés.

También hicimos fracasar un asalto francés en el bosque de Apremont.

MANIFIESTO

De Rumanía

Nauen.—Se ha decretado en Rumanía un manifiesto dirigido a las poblaciones y territorios invadidos que quedan liberados con la firma de la paz, llamándolos a Bucarest para terminar las cuestiones pendientes, lo cual hace que se reanuden las relaciones pendientes con todos los países como neutra que es Rumanía.

Añade que han desaparecido los obstáculos que se oponían a que se desarrollase la paz interior y que al amparo de las instituciones se puede empezar a borrar la obra de la guerra.

Regreso de Kuehlmann

Gran cruz concedida

Nauen.—Ha regresado a Berlín el ministro Kuehlmann, quien antes estuvo en Sofía conferenciando con el Zar Fernando.

Este le ha condecorado con la gran cruz de la orden de San Fernando con espada.

Llegada de Kuehlmann

a Berlín

Recibimiento entusiasta

Nauen, (madrugada).—Kuehlmann ha llegado a Berlín.

Se le tributó un brillante recibimiento.

En la estación se hallaba el Canciller, otros ministros y alto personal.

El Canciller saludó al ilustre viajero con palabras de profundo reconocimiento, por la feliz labor parlamen-

taria, que ha realizado a favor de la paz.

Kuehlmann dió las gracias por el honroso recibimiento que se le había dispensado, dirigiéndose después en unión del Canciller al ministerio de negocios.

Más de Zeebrugge

Lo que dicen los ingleses

Londres.—El almirantazgo inglés insiste en asegurar que los puertos de Zeebrugge y Ostende, han quedado completamente bloqueados.

Alemania y Guatemala

La presión yanqui

Nauen.—La prensa alemana anota sin sorpresa la declaración de guerra hecha por Guatemala a Alemania, considerándolo una prueba completa de la subordinación, de los pequeños Estados Americanos a los Estados Unidos.

La notificación de este estado de guerra fué hecho por mediación del Gobierno español a Alemania.

La guerra al día

Extracto de operaciones

La actividad artillera se señaló principalmente en toda la región de Kemmel a ambos lados del arroyo de Luce y en la orilla occidental del Avre.

En todos los sectores mencionados, lanzáronse al asalto grandes masas de tropas de los ejércitos aliados, y como también se salieron de sus posiciones las huestes germanas, resultaron choques violentos que en nada modificaron la situación táctica.

En toda la extensión del frente, hubo además gran actividad exploradora, sobre todo entre el Iser y el Oise.

Siguen los forcejeos al Norte del Somme y en la izquierda del Avre, para impedir que las tropas del Kronprinz extiendan sus alas en la prevista maniobra envolvente.

La incautación de la flota mercante

Reunión de navieros

Bilbao.—Reunida la Asociación de Navieros para dar cuenta de la invitación a la conferencia convocada por el Comisario de Abastecimientos para tratar del proyecto de incautación de la flota mercante, han acor-

dado por unanimidad, acudir a la citada conferencia pero sin admitir, ninguna formula que se proponga sobre la base de la incautación y oponerse a esta por todos los medios que se estimen útiles.

En Barcelona

Comunican de la ciudad condal que los navieros también se reunieron para tratar del proyecto de incautación de los buques mercantes.

Los reunidos cambiaron impresiones, reconociéndose fuera de todo razonamiento la propuesta de la incautación de la flota.

Hoy se reúnen en asamblea los armadores y después que se celebre se facilitará una nota oficiosa, de los acuerdos que se adopten.

Una comisión irá a Madrid a entregar al Gobierno las conclusiones de la Asamblea antes del día 15.

Dicha comisión se pondrá en relación con los navieros bilbaínos, con el fin de verificar una acción común y beneficiosa para todos.

Atropello automovilista

Un muerto

Zaragoza.—Cerca de Murillo de Rubielos, un automovil atropelló a Celestino Palacios que resultó con gravísimas heridas falleciendo a consecuencia de ellas.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Chauffer

Don Inocencio Córdoba, inteligente mecánico y experto conductor de automóviles, ofrece sus servicios a quien quiera utilizarlos.

Posee el idioma francés; referencias y cuantos datos más se necesitan se darán en esta imprenta.

Se necesitan

oficiales, aprendizas y un oficial, de sastre.—Sastrería de José B. Martínez Calle Mayor 11, pral.

Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico se ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoras y caballeros desde 1'50 pesetas en adelante, el ciento.

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión del viernes

La sesión celebrada el viernes por el Excmo. Ayuntamiento fué presidida por el alcalde señor Bono.

Asistieron los concejales señores Pérez García, Pobil, Alemañ, Alarcón, Tato, Soler, Herrero, López Ruiz, Llorca, Alberola, Sánchez Sampelayo, Carbonell, Castillo, López González, Pérez Molina, Botella, Muñoz, Elizaicín y Bueno Sales.

Fuó aprobada el acta de la sesión anterior.

Da cuenta el señor López González de una atenta felicitación de la Comisión mixta al Ayuntamiento por las facilidades prestadas a dicha comisión acordándose conste en acta el agradecimiento del Municipio a los empleados de este ramo.

Se lee un telegrama del hijo de don Eleuterio Maisonnave dando las gracias por el homenaje tributado a su padre en la fecha de su aniversario.

El alcalde señor Bono de cuenta de las gestiones realizadas en el asunto del pan, congratulándose que el pan se venda pesado al precio de 0'60 céntimos el kilo. Al propio tiempo manifiesta que los señores Magro se han comprometido a destinar para el consumo de la capital 75 sacos de la marca A.A.

También da cuenta de las obras de la calle Mayor manifestando en vista de la lentitud, la conveniencia del empleo de una segunda brigada.

Le contesta el señor Pobil, diciendo que dado el estado precario de las arcas municipales no lo cree conveniente por ahora.

Se entra en la orden del día.

El alcalde da cuenta de la vacante de regidor sindico, debido a la dimisión del señor Langucha, suspendiéndose la sesión al objeto de ponerse de acuerdo para proveer dicha vacante.

Se reanuda la sesión a los cinco minutos resultando elegido por veintin votos don Antonio Muñoz.

El señor Muñoz da las gracias a la corporación por su inmerecido nombramiento, manifestando que suplirá la falta de condiciones con la firme voluntad de cumplir con su obligación.

Se dá cuenta de la dimisión del tercer teniente de alcalde señor Mengual, fundada en motivos de salud.

Tras una viva discusión entre los señores Carbonell, Pérez Molina y Pobil, se procede a votación, resultando elegido don Santiago Soler.

El secretario dá lectura de una moción del alcalde solicitando se acuerde para el presente año el mismo padrón de cédulas que el año anterior.

Se acuerda así quedando el padrón expuesto durante quince días y pasados estos proceder al cobro.

Se acuerda pase a la comisión de festejos la propuesta al acto de honrar la memoria del insigne médico

don Francisco Javier en su aniversario.

Se aprueba la distribución de fondos para el mes de Mayo.

Se acuerda anunciar una tercera subasta referente a la construcción de rasantes en la Plaza de la Independencia.

Se da lectura a un informe de la comisión de Ornato autorizando la instalación de un motor en la Plaza de las Monjas, otro de los señores Vela y Sevilla y otro de la comisión de Hacienda.

Se acuerda también conceder al señor secretario dimisionario, las tres quintas partes del sueldo mayor disfrutado durante dos años, en concepto de jubilación.

Formulan varios ruegos y preguntas los señores Castillo, Elizaicín, López González y Botella, tomándose algunos acuerdos y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión.

Las reformas militares

Dice Alcalá Zamora

Según ha manifestado Alcalá Zamora, la comisión que entiende en las reformas militares, lleva ya estudiadas más de la mitad de las bases con exquisito cuidado.

Con el fin de llegar a las conclusiones definitivas la Comisión no ha hecho modificaciones esenciales. Encontró, si, algunos puntos oscuros, pero previa consulta al Estado Mayor Central, las dudas quedaron resueltas.

Cree Alcalá Zamora que al final de la próxima semana, podrá darse a conocer el dictámen.

SUCESOS

Atentado criminal

Ayer ocurrió en la línea ferrea de la Marina, un descarrilamiento que hubiera podido tener lamentables consecuencias.

El tren número 2 al pasar por el sitio denominado de la «Garganta» en el termino municipal de Teulada, chocó en el kilometro 46 con un bloque de piedra de 100 kilos, el cual se hallaba colocado en el centro de la vía:

La maquina al chocar, arrastro la piedra a 10 metros, saliendose por lo brusco del choque las ruedas delanteras de los rieles, rompiendose los frenos y quedando por completo descarrilada, sin que por fortuna se tuvieran que lamentar desgracias personales.

A la hora y media de ocurrir el accidente, después de titánicos trabajos, pudo continuar el convoy su marcha.

La benemérita del puesto de Gata sospechando que fuese una mano criminal el móvil del descarrilamiento; practicó las oportunas diligencias que dieron por fruto la detención del sugeto José Meliá Vidal, el cual a las once de la mañana arrojó sobre la vía desde lo alto de un monte lindante un bloque de 250 kilos que al fracturarse en varios trozos, uno de ellos fué el origen del descarrilamiento que hubiera podido revestir los caracteres de horrible catástrofe.

NOTICIAS

SE VENDEN tres mil losetas de «Lucentúm Park».—Razón, José Santana, almacén del Sr. Romeu.

SE VENDEN dos balcones con sus vidrieras.—Razón, Infanta número 2, tienda

PERDIDA.—Se ruega a la persona que se haya encontrado un pendiente que se extravió el sábado a principios de la calle de Diaz Moreu lo presente en esta redacción donde se le gratificará espléndidamente.

PERDIDA.—Se ruega a la persona que se haya encontrado un canario de color amarillo en la actualidad criando, lo presente en la calle del Maestro Marques 16 bajos donde será gratificado con esplendidez.

Recibos de alquiler

En la imprenta de este periódico se venden recibos de alquiler de casas a setenta y cinco céntimos el talonario de cien hojas.

Tarjetas postales

En la imprenta de este periódico se hallan a la venta magnificas y variadas colecciones de tarjetas postales, desde cinco céntimos hasta 3'50 pesetas.

Torpedistas y maquinista de la Armada

Preparación fácil para el ingreso en dichos cuerpos, por personal competente. Convocatoria anunciada para Mayo próximo. Carrera de gran porvenir.

Precios módicos.—Calle de Bailén, número 25, Sr. Pierrot.—Alicante.

76 Folletín del Periódico para todos

En el jardín personóse el Juzgado: allí estaba el charco de sangre y los dos revólvers de manera que no podía decirse cual de ellos tuvo en su interior la bala homicida. El Marqués de B. había sido depositado en el despacho convertido en capilla ardiente.

El Juez, el Alcalde y Secretario, cambiaron entre sí unas palabras y el primero dijo en voz natural dirigiéndose a los criados que allí se encontraban:

—Pondremos que ha sido un suicidio; así se ahorrarán ustedes muchas molestias y a nosotros nos quitarán responsabilidad.

—Bueno,—contestaron.

Y los señores representantes de la Justicia y la Autoridad, después de levantar el acta según lo convenido, marcháronse satisfechos del cumplimiento de su misión.

Torre--Marquesa

73

el caso requería. Julián salió al campo, llegó a la playa y buscó un lugar donde solía pasar muchas tardes.

Era éste un negro peñasco, que dominaba parte de la costa, sentado en él con la vista fija en el agua donde la luz de la luna fingía plata, comenzó su conciencia ha presentarle la escena anterior con todo el horror de un crimen que era una historia de la traición de la más santa de las amistades.



Administración de Correos

Extras de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

- Encina 1.ª expedición, a las 6.
 - Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
 - Correo de la Marina 1.ª expedición, 9:30.
 - Encina 2.ª expedición, 14.
 - Conducción a Alcoy, 14:30.
 - Conducción a Santa Pola 15:30.
 - Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15:30.
 - Mixto de la Marina 2.ª expedición 16:20.
 - Correo de Madrid 19:15.
 - Mixto de Madrid 21:30.
 - Palma de Mallorca los sábados a las 12:30.
 - Orán los martes.
 - Argel los días 5, 15 y 25.
- #### LLEGADA DE LOS CORREOS
- Mixto de Madrid, a las 6.
 - Palma de Mallorca los viernes a las 7.
 - Correo de Madrid, 8:30.
 - Conducción de Alcoy, 9.
 - Conducción de Santa Pola, 9.
 - Mixto de la Marina 9:40.
 - Correo de Murcia 12:15.
 - Encina 1.ª expedición, 12:50.
 - Correo de la Marina, 16:30.
 - Mixto de Murcia, 21:10.
 - Encina 2.ª expedición, 21:20.
 - Orán los domingos.
 - Argel los días 2, 12 y 22.

SERVICIOS

- Giro postal. De 9:30 a 13.
- Caja postal de ahorros. De 9:30 a 13.

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16:30 a 18:30 y de 19:15 a 20:30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16:30 a 18:30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15:30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9:30, a las 13:30, a las 16:45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se reciben a las 11:15, a las 14, a las 17:15 y a las 20:15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se reciben a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10:15. Los demás a las 12:30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENTRADAS

- Correo de Madrid, a las 8:00.
- Mixto de Madrid, a las 6.
- La Encina, a las 12:50.
- Correo de Murcia, a las 12:15.
- Mixto de Murcia, a las 21:10.
- Andalucía, a las 21:20.
- Alcoy, a las 7.
- Correo de la Marina, a las 15:50.
- Mixto de la Marina, a las 9:30.
- Palma de Mallorca, los viernes.
- Orán, los domingos.
- Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

- Correo de Madrid, a las 20:00.
- Mixto de Madrid, a las 22:10.
- La Encina, a las 6.
- Correo de Murcia, a las 6:30.
- Mixto de Murcia, a las 16:00.
- Andalucía, a las 14.
- Alcoy, a las 13.
- Correo de la Marina, a las 10:15.
- Mixto de la Marina, a las 16:5.
- Palma de Mallorca, los sábados.
- Orán, los martes.
- Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castaños 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

RECUERDE USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir GALLOL

DA

FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el

REMEDIO DE LOS DÉBILES



FRASES DE FARMACIAS Y LABORATORIOS

Torre-Marquesa 75

—¡Papá ha muerto; lo has matado tú; asesino, vete!

El médico del pueblo vecino, contemplaba aquella débil criatura en garras de la muerte sin atreverse a recurrir a los medios de la ciencia. Como temía presentóse el ataque de «meningitis» en las proporciones más funestas.

El niño enmudeció, sus ojos encendieronse con el fuego que lo consumía, su mirada volvióse torva y luego, con espanto de los de la casa, sus ojos giraban en blanco fijos en el techo, la respiración ya muy fatigada hizo más difícil.

Al médico lo que más le extrañaba, era la rapidez con que desenvolvía la enfermedad y que sólo podía justificarse por la cruel impresión y un alma sumamente sensible.

III

Julián estaba allí, en el peñasco, fijos sus ojos en el agua. La luna no alumbraba. La luz del sol pintaba con las policromías del iris, el mar, la tierra; los cielos empavesados; las planchuelas; los olivares, las viñas..

En Torre-Marquesa nadie pensaba en Julián. El enfermito había agravado, en el delirio de la calentura gritaba con acento desgarrador, que humedecía los ojos de los que lo asistían:

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el Moro de Venecia.—La Dama de las Camelias.—Los amantes de Ternel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Manóla Lescant.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Peralles.—Carín.—Los siete niños de Egipto.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.